

SAINT-PARDOUX

La soirée des jeunes talents



Au violon avec leur professeur Camille Couroux, les élèves ont interprété « L'Auvergnat » de Georges Brassens.

Vendredi dernier, les élèves du Club musical maziérois ont présenté leur travail de l'année lors d'une audition, dans la salle du Foyer rural. Accompagnés par leurs professeurs de musique, Freddy Marolleau pour les cours de piano, Camille Couroux pour le violon, Didier Rochefort pour la guitare et Gaël Aguillon pour l'atelier pop rock, Tibo, Paul, El-lie, Laure, Julien, Janelle ou encore Louis ont joué différents morceaux avec beaucoup de dextérité malgré un trac visible pour certains. En seconde partie, Les Fluos et les Gatipoultp de l'atelier pop rock, ont

ravi l'assemblée. Damien Parnaudeau, le président du club précise : « Nous avons 45 inscrits, avec cette année un atelier chant. Nous remercions les parents de faire confiance à l'école de musique... L'audition est un exercice difficile, il faut prendre sur soi pour jouer devant un public. » Les cours reprendront dans les locaux du club de musique à Mazières-en-Gatine, après l'assemblée générale, seconde quinzaine de septembre.

Contact : cmmaz@orange.fr